

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian sebelumnya, berkenaan dengan pola komunikasi organisasi IPNU dan IPPNU Ancab Berbek, maka peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pola komunikasi organisasi antara pengurus angkatan tahun 2020 dengan anggotanya dalam membentuk dan mengembangkan organisasi IPNU dan IPPNU Ancab Berbek yaitu menggunakan pola rantai, pola semua saluran, komunikasi formal, informal, vertikal dan horizontal. Setelah dilakukan penelitian ternyata pola komunikasi tersebut merupakan pola komunikasi yang paling dominan digunakan untuk membentuk dan mengembangkan organisasi, karena sudah terbukti bahwasanya sebelumnya hanya ada 4 ranting sekarang sudah terbentuk menjadi 13 ranting IPNU dan IPPNU di Kecamatan Berbek.
2. Efek dari penerapan pola komunikasi organisasi antara pengurus angkatan tahun 2020 dengan anggotanya dalam upaya membentuk dan mengembangkan organisasi IPNU dan IPPNU Ancab Berbek yaitu efek kognitif, efek afektif, dan efek behavioral. efek komunikasi yang dilakukan antara pengurus dengan anggota IPNU dan IPPNU terbilang cukup baik, karena dapat menambah anggota / kader, dan semangat yang dimiliki oleh anggota / kader ini juga bagus, mereka merasa dengan mengikuti kegiatan organisasi IPNU dan IPPNU tingkah laku mereka

menjadi lebih baik, dan dapat meembangkan minat bakat yang mereka miliki.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, saran yang dapat peneliti berika adalah sebagai berikut:

1. Kepada pengurus IPNU dan IPPNU komunikasi yang dibangun sangatlah baik, dalam kegiatan, program, membentuk dan mengembangkan organisasi. Tetapi mungkin lebih baik lagi jika merancang sebuah program dilandasi oleh perkembangan zaman, seperti informasi dan teknologi, sehingga dapat menarik para remaja untuk terus mengikuti organisasi, juga menunjukkan bahwa organisasi keagamaan tidaklah membosankan. Terlebih lagi zaman sekarang infomasi apapun diterima melalui teknologi media sosial.
2. Kepada anggota dan kader IPNU dan IPPNU Ancab Berbek, Lebih aktif lagi dalam mencetak kader generasi bangsa yang memiliki kepribadian bagus, taat agama dan berakhlak mulia. Tetap semangat dalam berporoses, untuk langkah kedepan anggota dan kader kalau bisa lebih semangat lagi dalam mengikuti setiap kegiatan dan semoga dapat mengembangkan potensi dengan baik.